

Paris propose plus de 1000 stages de 3^e dans ses services et dans les structures de l'ESS

Deux plateformes numériques ont été créées par la Ville de Paris afin de proposer plus de 1000 stages au sein de ses propres services et dans les structures de l'Economie Sociale et Solidaire parisiennes. Ces stages sont l'opportunité pour les élèves de découvrir des environnements professionnels inédits et innovants.

Le stage d'observation en milieu professionnel pour les élèves des classes de 3^e est un premier contact important avec la vie active et le monde du travail.

Consciente des difficultés pour un certain nombre d'élèves de décrocher ce stage et des inégalités dans la qualité et la diversité des expériences qu'ils trouvent, la Ville de Paris s'est engagée depuis 2014 à développer une offre de stages dédiée aux collégiens pour soutenir le travail réalisé par les équipes pédagogiques.

« Nous tenons à ce que les jeunes Parisien(ne)s puissent découvrir ce secteur économique innovant. Il véhicule des valeurs auxquelles la Ville de Paris est particulièrement attachée. Ces stages constituent une très belle occasion de découvrir qu'on peut concilier activité économique et solidarité », souligne Antoinette Guhl, adjointe à la Maire de Paris en charge de l'économie sociale et solidaire, de l'innovation sociale et de l'économie circulaire.

« Ce dispositif d'offre de stages pour les élèves de 3^{ème} est un levier pour faire de l'école le creuset de l'égalité républicaine et le lieu de la réussite de tous les enfants. 420 stages sur les 1000 que nous proposons dans les services de la Ville sont réservés à des jeunes scolarisés dans les collèges de l'éducation prioritaire » indique Alexandra Cordebard adjointe à la Maire de Paris en charge des affaires scolaires, de la réussite éducative et des rythmes éducatifs

Dans la continuité des actions menées en 2015, les offres de stages dans les services de la Ville et dans les structures de l'économie sociale et solidaire sont proposées sur des plateformes numériques :

- Une nouvelle plateforme (<https://stage3e.paris.fr>) permettant aux élèves de postuler pour un stage au sein des services de l'administration parisienne.
- Une nouvelle version de la plateforme <http://www.monstage.paris> expérimentée l'année dernière à nouveau en ligne et désormais disponible sur les « app stores » mobiles pour mettre en relation les collégiens et les structures de l'économie sociale et solidaire.

« Ces deux plateformes représentent pour la Ville une façon de s'assurer que les stages de 3^e constituent des expériences véritablement positives et significatives pour les collégiens, car il s'agit d'une étape importante pour faire ses premiers pas en entreprise et se confronter au monde professionnel », expliquent les deux adjointes.